





MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL PODEMOS AL PLENO ORDINARIO DE 8 DE JULIO INSTANDO A LA COMUNIDAD DE MADRID A REVERTIR LA PRIVATIZACIÓN DEL PERSONAL DE LIMPIEZA DEL HOSPITAL GREGORIO MARAÑÓN

Más de quinientas limpiadoras del Hospital Gregorio Marañón iniciaron el pasado 29 de junio una huelga de 48 horas, contra la privatización del servicio de limpieza. Dicho servicio es prestado por personal público, y tras una nueva maniobra de la Comunidad de Madrid, pasaría en un principio a perder parte de este personal, privatizándose en inicio el 20% del mismo.

El objetivo de la huelga era exigir a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso la retirada del lote 7 del contrato de Limpieza integral de los centros de Atención Especializada del Servicio Madrileño de Salud, publicado el pasado 3 de junio. En este lote se recoge la contratación externa para limpieza de 33.201,42 metros cuadrados del Gregorio Marañón, superficie que incluye también zonas críticas y semicríticas.

El Gregorio Marañón tiene en plantilla un total de 553 profesionales adscritos al servicio de limpieza, 531 limpiadoras y limpiadores (97 de ellos se contrataron como refuerzo durante la pandemia) y 22 gobernantas y gobernantes. Se trata del último hospital público madrileño donde la limpieza no está externalizada. Es un paso más hacia la privatización completa del sistema de salud madrileño, favoreciendo empresas cuya calidad en el servicio se ha comprobado que no es la óptima. En el aspecto de los salarios, en la nueva licitación se ha tenido en cuenta uno general del sector, y no el del convenio de aplicación en hospitales, lo que supone una merma del 20% en el mismo.

El Gregorio Marañón es el hospital de referencia por antonomasia de los pacientes oncológicos, desgraciadamente son muchos los mostoleños y mostoleñas que han tenido y tienen que pasar por sus instalaciones, por ello esta privatización nos afecta más aún si cabe, al suponer un deterioro grave del servicio.

En 2013 ya se privatizaron los servicios de limpieza de 17 hospitales públicos. Los contratos se renovaron en 2016, teniendo una ampliación a otros dos años. Entonces el número de hospitales públicos con los servicios de limpieza privatizados ya eran 19. Seis de ellos tienen ahora la renovación, añadiéndose por primera vez a la lista el Gregorio Marañón.





Lamentablemente la historia de la privatización de la sanidad en la Comunidad de Madrid parece que no tiene fin, siendo otro de sus próximos objetivos el hospital infantil de referencia Niño Jesús, disfrazándolo de un nuevo pabellón y parking subterráneo, con una concesión a 40 años. Y es un suma y sigue con el "milagroso" IFEMA o los hoteles medicalizados, con adjudicaciones más que dudosas.

Hay que frenar este goteo en nuestra sanidad que la desangra y la destruye. La sanidad, con todas las áreas que prestan servicio alrededor de ella, ha de ser un servicio público para que sea de calidad.

En consecuencia con lo anterior proponemos los siguientes:

ACUERDOS

PRIMERO.- Instar a la Comunidad de Madrid a retirar el lote 7 de la licitación publicada el pasado 3 de junio, donde se oferta la limpieza de parte del Hospital General Universitario Gregorio Marañón y que estos servicios sean desempeñados por trabajadoras públicas, como se hace hasta el momento.

SEGUNDO.- Instar a la Comunidad de Madrid a que dote al Servicio Madrileño de Salud de los fondos suficientes para mantener el personal que ahora mismo cubre el servicio de limpieza anteriormente citado, siendo este servicio cubierto por personal público.

TERCERO.- Dar traslado a las y los profesionales de limpieza del Hospital Gregorio Marañón, la Consejería de Sanidad, la presidenta de la Comunidad, y a los grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid.

Móstoles 30 de junio de 2020

Mónica Monterreal Barrios

Portavoz Podemos Móstoles